

Ihre Ansprechpartnerin:  
Bettina Koch  
Presse | Team Kommunikation

Tel. +49 441 361 613 31  
Mobil +49 151 122 89 636  
[presse@oldenburg-tourist.de](mailto:presse@oldenburg-tourist.de)

## **Oldenburg Stadtgärten 2023 enden Verwerten statt Wegwerfen**

[business.oldenburg-tourismus.de/presse](https://business.oldenburg-tourismus.de/presse)

**Oldenburg, 10. August 2023** – Am Sonntag, 13. August, gehen die Oldenburger Stadtgärten 2023 zu Ende. Dreizehn Wochen lang haben zehn Gärten in der Innenstadt und bei buss wohnen in Oldenburg-Tweelbäke die Besucherinnen und Besucher in die Welt der Natur entführt.

Mit bisher 150 verkauften Stadtgarten-Rallyes für Kinder wurde wieder einmal deutlich, wie wichtig es ist, auch die kleinen Besucherinnen und Besucher spielerisch einzubinden. Der Erlös aus dem Verkauf der Rallyebögen geht in voller Höhe an die Oldenburger Tafel.

Unter dem Motto „ZehnXZukunft“ wurde bei der Umsetzung eine zukunftsweisende Vision berücksichtigt und der umwelt- und klimaschonende Umgang mit Ressourcen spielte eine wichtige Rolle. Auch deshalb steht der diesjährige Rückbau der Stadtgärten unter dem Motto "Verwerten statt Wegwerfen". Alle Pflanzen, die nicht einjährig sind, bekommen ein neues Zuhause. So werden zum Beispiel die Bäume aus der Baumgartenstraße in der BBS3 oder die Pflanzen vom Julius-Mosen-Platz im Ausbildungszentrum der Gemeinnützigen Werkstätten eingepflanzt. Andere Pflanzen werden verschenkt oder für einen guten Zweck verkauft. Auch die Erde wird zum Teil wieder zurückgeführt und die Garteneinfassungen werden eingelagert.

In der Heiligengeiststraße erhalten Pflanzenliebhaber am Montag, den 14. August von 8 bis ca. 11 Uhr für nur 1 Euro eine Staude oder Erdbeerpflanze. Der Erlös kommt dem Verein der Freunde des Elisabeth-Kinderkrankenhauses e.V. Oldenburg zugute.

Der Botanische Garten bietet die Pflanzen und Kräuter ab Mittwoch, dem 16. August im Eingangsbereich am Philosophenweg 39 an und freut sich über eine freiwillige Spende. Die Pflanzen aus den Gärten auf dem Kapitän-Hotes-Platz an der Staupassage und im Nikolaiviertel gehen an das neue Sozialprojekt „ViertelRaum“ aus dem städtischen Konzept "Orte für Alle".

„Die Stadtgärten haben längst einen festen Platz im Oldenburger Veranstaltungskalender. Dazu tragen auch die Kooperationen bei. Ein besonderer Dank gilt meinem Team und allen Partnern, Sponsoren, Förderern sowie der Stadt Oldenburg und den Institutionen, die unsere Ideen jedes Jahr aufs Neue umsetzen. Wir bereiten uns nun auf die nächsten Stadtgärten vor - diese sind für den Sommer 2024 geplant. Wer Fragen oder Anregungen zu den Stadtgärten hat, kann sich direkt an die OTM wenden. Das gilt natürlich auch für Unternehmen, Institutionen oder Initiativen, die an einer Zusammenarbeit interessiert sind“, betont Silke Fennemann, Geschäftsführerin der Oldenburg Tourismus und Marketing GmbH (OTM).

